

Cifras y transparencia

En línea con nuestro compromiso con la transparencia, las cuentas anuales y los informes completos de auditoría se encuentran publicados y accesibles en nuestra página web.

Estas cuentas también han sido depositadas en el Ministerio de Cultura y Deporte, y la auditoría ha sido realizada por la firma Auditia International, S.L.P.

Durante el ejercicio actual, la Fundación ha obtenido un resultado económico positivo de 796€

Proyectos

A continuación, se presenta la distribución detallada de los recursos asignados a los distintos proyectos vinculados a nuestros objetivos fundacionales.



Procedencia de nuestros fondos

TOTAL: 945.492€

A lo largo del presente ejercicio, la financiación gestionada proviene en su totalidad de recursos privados, sin que se haya contado con aportaciones de carácter público.

Estos fondos, cuya procedencia se vincula en gran medida a iniciativas particulares, reflejan el compromiso activo de la sociedad civil en el impulso del proyecto.

La composición de estos recursos se distribuye según las siguientes categorías, atendiendo a su naturaleza y origen específico:



Destino de nuestros fondos

TOTAL: 944.696€

Por cada 100 euros recibidos durante el ejercicio, 83 han sido destinados directamente a programas y acciones específicas orientadas a nuestros objetivos.

Los 17 euros restantes han permitido cubrir los costes de gestión y administración necesarios para asegurar la sostenibilidad, la eficiencia operativa y el seguimiento transparente de las iniciativas desarrolladas.

